



Baumusterprüfbescheinigung Type – Approval Certificate

EU Baumusterprüfung nach Richtlinie 2010/35/EU und ADR Ausgabe 2015
EU type approval according to Directive 2010/35/EU and ADR edition 2015

Bescheinigung Nr.: **INE-PE-TPE-0105-2018-TURK-126-**
Certificate No.: **18-IS-0022**

Hersteller / manufacturer:

MES MAKINE ELEKTRİK KİMYA
SANAYİ A.Ş.

DOSB 3.Kısım D-3003 Sokak No:2
Dilovası, Kocaeli / TURKEY

Hiermit wird bescheinigt, dass die Ergebnisse der an dem unten genannten ortsbeweglichen Druckgeräte vorgenommenen Prüfungen die Anforderungen der Richtlinie 2010/35/EU und 2008/68/EG (ADR) erfüllen. Diese Bescheinigung ist maximal 10 Jahre gültig:

This is to certify that the results of the examination of the vessel mentioned below meet the requirements of the directive 2010/35/EU and 2008/68/EC (ADR). This certificate is valid for 10 years maximum.

Objekt: **Flasche / cylinder**
object:

Benennung: **3 LT 300 BAR GAS CYLINDER AA 6061 T6**
description:

Norm: **EN ISO 7866**
standard:

Prüfbericht Nr.: **18-IS-0022-2018-IR-08-18-3LT GAS CYLINDER**
test report no.:

ISTANBUL
Ort / place:

25.04.2018
Datum / date:


HAKIM ÖZLÜK
TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH
Benannte Stelle 0408
Notified body 0408

TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH

FM-INE-PE-TPE-0105_
Konformitätsbescheinigung_TPED
Revision: 05 vom 13.01.2017
Seite 1/2

Auszugsweise Vervielfältigung nur mit Genehmigung der TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH gestattet.
Alle Prüf-, Inspektions- und Überwachungstätigkeiten erfolgen gemäß QM System der
TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH.
Exempt duplication only with permission of TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH.
All testing inspection and surveillance activities were carried out in accordance with the QM system of
TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH.

Deutschstraße 10
1230 Wien / Österreich
Tel: +43 (0)5 0454
E-Mail: ine-austria@tuv.at

